
アンケートの結果報告

第11回 愛媛クリニカルパス研究会

アンケート結果報告

ご協力ありがとうございました

聴講者数 307名 アンケート回収 169名
（回収率55％）



看護師 123 MSW 1

医事課 12 作業療法士 1

医師 10 理学療法士 1

医療情報室 10 管理部門 1

薬剤師 3 コメディカル 1

助産師 2 連携室 1

放射線技師 2 その他 1

Q1 あなたの職種について



中予 100

東予 52

南予 15

県外 2

Q2 あなたの勤務地は

大変役立つ 25

役立つ 133

あまり役立たない 7

Q3 本研究会の内容は貴院で役立つものだったでしょうか



Q４ クリニカルパス研究会の内容で興味深かった発表を挙げて下さい



開催時期について 開催場所について 発表時間について 発表数について

良かった 158 良かった 144 良かった 148 良かった 157

悪かった 9 悪かった 23 悪かった 16 悪かった 6

Q５ 会の運営について、ご意見をお聞かせ下さい

その他のご意見

駐車場が少ない。場所がわかりにくい。秋ぐらいがいい。トピックスいらない

時間が長い。他の学会と重複して開催しないで欲しい（看護管理学会学術集会）。

机が欲しい。椅子が堅かった。スライドが見にくいお手洗いが少ない

交通の便がよかった。ポスターセッションが満員で見えなかった。特別講演が長い。冬がいい

時間通りに進めて欲しい。休憩時間が少ない。一般演題をもっと聞きたい 等々。。。



Q７ 今後、クリニカルパス研究会等で取り上げて欲しいテーマや
Q７ 企画・アンケートがありましたらご記入下さい



Q８ その他、ご意見・ご感想をご記入下さい

県内でも、パスの教育セミナーをしてほしい。特に基礎講座

特別講演の内容がとても良く一番勉強になりました。

また岡本先生のお話が聞きたい。

一つのセッション毎に休憩時間を入れて欲しい

メーカーの説明部分はじかんがもったいないと感じました。

電子パスは運用していないためとても勉強になりました。

患者の合併症の有無によるパスの作り込みはどうしていますか

SSIが前面に出すぎではないでしょうか。

トピックスってパスと関係ありますか

ポスター発表について、場所が狭く、声が聞こえなかった。

発表者への案内が不足していると思います。 等々。。。


